
PRESSEMITTEILUNG

Transaktion erfolgreich geschlossen: PXE jetzt Teil der EEX-Gruppe

Leipzig, 31. Mai 2016. Nach dem erfolgreichen Abschluss der Transaktion ist die in Prag ansässige Strombörse POWER EXCHANGE CENTRAL EUROPE (PXE) nun ein Unternehmen der EEX-Gruppe.

Damit ist die European Energy Exchange (EEX) neuer Mehrheitsaktionär der PXE geworden und hält 66,67 Prozent der Anteile an der PXE. Peter Reitz, CEO der EEX-Gruppe, erklärt: „Mit diesem Schritt weitet die EEX-Gruppe ihre geografische Reichweite um Produkte für die Tschechische Republik, die Slowakei, Ungarn, Polen und Rumänien aus und ist damit erstmals in Osteuropa vertreten. Diese Märkte bilden eine sinnvolle Ergänzung zu unserem bestehenden Angebot und wir sehen hier mittel- bis langfristig ein hohes Potenzial für weiteres Wachstum.“

Beide Unternehmen wollen den Stromderivatemarkt in Mittel- und Osteuropa gemeinsam weiter entwickeln. „Wir freuen uns auf die Kooperation mit PXE, da diese signifikante Einsparungen für unsere Teilnehmer mit sich bringt. Derzeit sind 205 Teilnehmer am Strom-Terminmarkt der EEX zugelassen, die PXE hat 37 Teilnehmer. Indem wir allen Kunden Zugang zu den Produkten der PXE geben, verbessern wir den grenzüberschreitenden Handel und erhöhen die Liquidität“, so Reitz weiter.

David Kuera, CEO von PXE sagt dazu: „Wir freuen uns, nun Teil der EEX-Gruppe zu sein und mit der EEX als Partner unser Geschäft, das vor neun Jahren begann, mit neuen Möglichkeiten fortzusetzen.“

Im Jahr 2015 wurden insgesamt 27 TWh an den Märkten der PXE gehandelt. Davon entfielen 16,6 TWh auf den tschechischen Strommarkt. Das Angebot der PXE umfasst finanzielle und physische Monats-, Quartals- und Jahres-Futures mit Grund- und Spitzenlastprofil.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX) und Gaspoint Nordic. Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Die im Juli 2007 gegründete **POWER EXCHANGE CENTRAL EUROPE (PXE)** bietet den Handel mit Strom für Tschechien, die Slowakei, Ungarn, Polen und Rumänien und betreibt den tschechischen Gas-Terminmarkt der CEGH in Zusammenarbeit mit der österreichischen Central European Gas Hub AG (CEGH). Die PXE bietet auch Endverbrauchern die Möglichkeit, durch elektronische Auktionen den besten Stromlieferanten zu finden.

Contact:

European Energy Exchange AG
Public Relations
Tel.: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)
Tel.: +44 20 7862 7568 (London)
E-Mail: presse@eex.com
www.eex.com

POWER EXCHANGE CENTRAL EUROPE
Jiří Kovarik
Tel.: +420 724 504 946
E-Mail: kovarik@pse.cz
www.pse.cz

PRESS RELEASE

Transaction successfully completed: PXE joins EEX Group

Leipzig, 31 May 2016. Following the successful completion of the transaction, Prague-based POWER EXCHANGE CENTRAL EUROPE (PXE) has now officially joined EEX Group.

As of today, EEX will become the new majority shareholder, holding 66.67 % of PXE shares. Peter Reitz, CEO of EEX Group, comments: "With this step, EEX Group is able to expand its geographical reach with products for the Czech Republic, Slovakia, Hungary, Poland and Romania and, therefore, will be present in Eastern Europe for the first time. Those markets are a useful addition to our existing offering and we see a lot of potential for further growth in the medium to long term."

Together, EEX and PXE plan to further develop the power derivatives market in Central and Eastern Europe. "We look forward to the cooperation with PXE as this will create significant benefits for our members. Currently, 205 members are admitted on the EEX power derivatives markets and PXE has 37 members. Providing our joint member base access to these markets cross-border trading for the participants will improve and liquidity will increase", he continues.

David Kuera, CEO of PXE comments: "We are glad that EEX Group has become our partner to further develop the project that we started nine years ago and we are thrilled by the opportunities ahead of us."

In 2015, the total volume traded on the PXE markets amounted to 27 TWh. Thereof, 16.6 TWh were traded in the Czech power market. The offering of PXE comprises financial and physical contracts for base load and peak load with monthly, quarterly and yearly maturity.

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC). EEX is a member of Group Deutsche Börse.

The **POWER EXCHANGE CENTRAL EUROPE (PXE)** established in July 2007, offers trading in Czech, Slovak, Hungarian, Polish and Romanian electricity and operates the CEGH Czech Gas Futures Market in cooperation with the Austrian Central European Gas Hub AG (CEGH). PXE also offers end consumers the opportunity to find the best electricity supplier by means of electronic auctions.

Contact:

European Energy Exchange AG
Public Relations
Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)
Phone: +44 20 7862 7568 (London)
E-Mail: presse@eex.com
www.eex.com

POWER EXCHANGE CENTRAL EUROPE
Jiří Kovarik
Phone: +420 724 504 946
E-Mail: kovarik@pse.cz
www.pse.cz